

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 25 mai 2023

Strasbourg accueillera le festival Placemaking Week Europe 2023

Strasbourg accueillera en septembre le festival Placemaking Week Europe 2023, des rencontres européennes qui mettent en valeur la création d'espaces publics prospères, équitables et durables.

Placemaking Europe est le plus grand réseau européen d'actrices et d'acteurs travaillant sur la question des espaces publics en Europe. Chaque année, des experts du monde entier se réunissent dans une nouvelle ville hôte pour présenter leurs idées, partager leurs projets, et discuter des meilleures pratiques en terme d'aménagement des espaces publics.

En collaboration avec les collectivités territoriales, Placemaking Europe vise à créer de meilleures villes en impliquant les communautés dans la transformation des espaces publics pour répondre aux enjeux environnementaux et sociaux actuels. Ce mouvement s'appuie sur plus de 40 ans d'expérience dans plus de 50 pays.

La fondation Place Making Europe organisera, avec le soutien de la Ville de Strasbourg, sa sixième édition du festival en septembre 2023. Engagée dans la transformation écologique, sociale et démocratique de son territoire et de ses espaces publics, Strasbourg met en œuvre depuis 2020 des politiques publiques pour la fabrique d'une ville végétalisée, solidaire et inclusive pour toutes et tous : la ville à vivre.

Les animations et les ateliers auront lieu principalement aux Halles Citadelles, en partenariat avec la SPL des Deux Rives, le Phare Citadelle portée par l'association Prototip, un lieu transfrontalier entre la France et l'Allemagne, anciennement un entrepôt portuaire transformé en un espace d'expérimentation sociale et de rencontres alternatives. Le festival mettra en lumière les opportunités de développement urbain à Strasbourg, notamment la transformation d'anciens espaces portuaires, la création de logements abordables et l'utilisation créative et sociale des bâtiments industriels.

L'édition précédente du festival, qui s'est tenue à Pontevedra en Espagne a été un grand succès, rassemblant plus de 400 participant.es provenant de plus de 40 pays. Des conférences, des ateliers et des visites de terrain, la présence d'experts et de citoyens ont permis de faire de la ville un terrain démonstrateur pour le festival et de dégager des solutions innovantes permettant de répondre aux problématiques urbaines.

La Ville de Strasbourg s'inscrira avec enthousiasme, en cohérence avec le projet politique de la municipalité, dans cette dynamique de partage d'expériences et d'apprentissages mutuels des meilleures pratiques écologiques solidaire et inclusives de la fabrique des places urbaines.

Le programme du festival Placemaking Week Europe 2023 sera publié sur les sites de la [Ville de Strasbourg](#) et de [Placemaking Europe](#).